
会    議    録 

会 議 の 名 称 
令和６年度 新座市子どもの放課後居場所づくり事業 

運営委員会（第１回） 

開 催 日 時 
令和６年５月２０日（月） 

午前１０時から１０時３５分まで 

開 催 場 所 新座市役所本庁舎３階 ３０３・３０４会議室 

出 席 者 

 金子 廣志 

 齋藤 寿美子 

 石田 和子 

 結城 美千代 

 山岸 大和 

 山田 圭子 

 伊藤 好治 

 遠藤 達雄 

 山崎 孝雄 

 岸野 健太朗 

 金子 啓一  

                      計１１名 

事 務 局 職 員 
生涯学習スポーツ課 渡邊副課長 佐藤主事 羽賀主事 

高野 武嶋 

会 議 内 容 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 委員の委嘱、任命及び紹介 

４ 議事 

  ⑴ 役員の選出について 

⑵ 令和５年度事業報告について 
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審  議  の  内  容  （審議経過、結論等） 

１ 開会（司会：羽賀主事） 

 

２ 挨拶（金子教育長） 

 

３ 委員の委嘱、任命及び紹介（羽賀主事） 

新座市子どもの放課後居場所づくり事業運営委員会設置要綱第３条におい

て、教育長が委嘱、又は任命するとなっている。また、同要綱第４条の規定に

より、令和４年４月以降に委嘱又は任命を受けた委員の皆様は、令和６年３月 

３１日で任期満了となっているため、新たに委嘱又は任命をさせていただく。

任期は令和８年３月３１日までである。 

 

（委員、事務局職員の自己紹介） 

 

４ 議事 

 

 ⑴ 役員の選出について（説明：羽賀主事） 

   設置要綱第５条において、運営委員会に委員長及び副委員長各１名を置

き、委員の互選によりこれを定めるとなっている。委員長、副委員長につい

て決定いただきたい。 

→ 意見が出されなかったため、事務局案を提示し、承認された。 

  委員長 教育委員会教育長 金子廣志 

  副委員長 教育総務部長 齋藤寿美子 

 

運営委員会設置要綱第６条の規定により、これ以降の議事進行を金子委員

長にお願いした。 

 

 ⑵ 令和５年度事業報告について（説明：佐藤主事）（資料４頁） 

   資料のとおり報告した。 

  → 承認 

     

⑶ 令和６年度事業計画について（説明：佐藤主事）（資料５頁） 

   資料のとおり説明した。 

  → 承認 

 

 ⑷ 運営状況について（説明：佐藤主事）（資料６～１５頁） 

   資料について事務局から説明した。また、令和６年４月以降の運営状況に

ついて、八石ココフレンドコーディネーターから説明した。 

  〈八石ココフレンドコーディネーターから〉 

   ・ 八石ココフレンドは開設から７年目入り、コーディネーター３名、ス

タッフ１７名で見守りをしている。 

   ・ ４月に新１年生を迎え、ココフレンドの活動に活気が出てきたところ

である。１年生には丁寧にココフレンドでの約束を教えている。 

   ・ ココフレンドの円滑な運営に向け、学校、放課後児童保育室（以下、

「学童」という）とココフレンドの三者で、情報交換を行っている。先

日の三者打合せでは、教職員の働き方改革に伴う施錠方法、校内の危険



箇所、児童のココフレンド参加のルール等について確認、調整をした。 

   ・ 今年度からイベント開催に伴う講師謝礼金が用意されたので、学童と

合同で、ミニコンサートとキッズヨガを計画しているところである。 

 

 ⑸ その他 

委 員 ココフレンドの登録申込方法が変わったということであるが、それ

についての問題点はあるか。 

事務局 学校の先生に申込用紙と登録料を預かっていただくのではなく、申

込日の朝、ココフレンドスタッフが集めている。特に問題はないよう

である。 

  委 員 昨年度まで行われていた夏休みのダンス講座は子どもたちにとて

も人気だったので、今年度からなくなってしまったことが残念であ

る。それぞれのココフレンドでそれに代わるイベントをやっていきた

い。 

  委 員 昨年度、東北、新開、野火止及び新座小学校で学童とココフレンド

の共同事業として「タグラグビー」と「ピアノアンサンブルコンサー

ト」のイベントを実施した。今年度も特別な支援が必要な児童に配慮

し、事業を展開していきたい。 

 委 員 入学式の日に新入学児童のココフレンド申込受付を行ったが、多く

の保護者が喜んでくれているように感じた。 

最近は外国籍の家族が増え、子どもの居場所に困っているようであ

る。ココフレンドを案内するが、申し込むことが難しいようである。

地域においてもこれからの課題である。 

 委員長 ココフレンドは全ての子どもを対象にしているので、外国籍の家庭

にも周知が行き届くよう、今後は多言語に対応した案内が必要になっ

てくるのかもしれない。これからの課題の一つである。 

   

５ 閉会（羽賀主事） 

 

 

 


